
Furbetti del cartellino sotto accusa
La parola ora passa alRiesame
Oggi la prima udienza per il ricorso presentato da uno dei coinvolti

Terni

– TERNI –

SI SVOLGE oggi la prima udien-
za al tribunale del Riesame
nell’ambito dell’inchiesta sui «fur-
betti del cartellino«, che dallo scor-
so 8 giugno ha portato agli arresti
domiciliari sette dipendenti del
Comune di Stroncone (ad uno nel
frattempo è stata revocata dal giu-
dice la misura cautelare, sostituita
con l’obbligo di firma), accusati di
assenteismo. Dopo il parere del
giudice delle indagini preliminari
Maurizio Santoloci, che ha negato
a sei dei coinvolti la revoca degli ar-
resti domiciliari, tocca adesso al
Riesame definire la questione.

EALVAGLIO dei giudici c’è og-
gi il primo dei ricorsi presentati
dai difensori, nel caso specifico
quello dell’avvocatoMassimoPro-
ietti. Almeno un altro dei coinvol-
ti ha optato per il ricorso al Riesa-
me, chiedendo la revoca degli arre-
sti domiciliari e l’eventuale sostitu-
zione con misure meno afflittive.
E’ evidente però che la decisione
odierna (che probabilmente sarà
resa nota nei prossimi giorni ) avrà
un peso notevole anche per il se-
condo caso di ricorso. Sul fronte
amministrativo, i lavoratori resta-
no sospesi dalComune di Stronco-

ne, percependo circametà dello sti-
pendio.La situazione resta comun-
que in piena evoluzione conside-
rando sia le mosse del Comune, in
particolare del sindaco con il suo
esposto aveva fatto scattare l’in-
chiesta dei carabinieri, sia quelle
dei lavoratori indagati. Il dipen-
dente che aveva ottenuto la revoca
dei domiciliari ha anche richiesto
all’amministrazione comunale di
tornare in servizio. «Di «prove cer-
te della prassi consolidata adottata
dagli operai dell’autoparco del Co-
mune di Stroncone», si legge

sull’ordinanza che dispone la mi-
sura cautelare degli arresti domici-
liari per i sette lavoratori coinvol-
ti. «Unoodue operai – questa la di-
namica dell’assenteismo riportata
nel provvedimento – hanno anche
i badge degli altri e timbrano per i
colleghi facendo risultare gli stessi
giunti al lavoro entro l’orario pre-
visto la mattina e analogamente
usciti all’orario previsto a fine tur-
no; in alcuni casi si fa risultare pre-
sente personale totalmente assente
dal servizio».

Ste.Cin.

DONAZIONE

Nuovo apparecchio
per la Pediatria

CONCATERNANA INVESTIMENTODELLA REGIONEUMBRIA PEROLTRE TREMILIONI DI EURO

Completata lamessa in sicurezza delle aree a rischio-esondazione

BRUNO Felici, del locale «La Cruda», è il nuovo presidente del settore pubblici
esercizi di Confartigianato Imprese. Nel direttivo anche Vanessa Chiavari, Luigi
Martinelli, Simone Filippi, Simone Bernardi, Paola Cellemme.

– TERNI –

LA RELAZIONE della
commissione controllo e ga-
ranzia del Comune, presen-
tata ieri in Consiglio, «boc-
cia« senza mezzi termini la
concessione del parcheggio
di Corso del Popolo che, se-
condo il preesidente della
commissione stessa, Federi-
co Pasculli (M5S), penaliz-
za fortemente le casse comu-
nali. Finisce quindi nel mi-
rino la convenzione tra le so-
cietà Atc Parcheggi e Corso
del Popolo riguardante ap-
punto la gestione del par-
cheggio. «Da quanto emer-
ge dalle audizioni e dagli at-
ti – si legge tra l’altro nelle
conclusione dell’articolato
documento illustrato in au-
la da Pasculli –  l’introito
dei parcheggi è parte fonda-
mentale dell’equilibrio eco-
nomico su cui si basa l’inte-
ro project financing. In par-
ticolare la convenzione rela-
tiva alla gestione per il par-
cheggio, prevede una gestio-
ne provvisoria di quattro an-
ni e poi, al collaudo conclu-
sivo, avvenuto in data
26/03/2016, il passaggio al
regime definitivo. Nella fa-
se iniziale la gestione preve-
deva che si dividessero al
50% i ricavi totali lordi.
Con il regime definitivo si
attua invece un sistema che
prevede dei canoni minimi
di incasso annuale, che van-
no, in quattro anni, a salire
da 440mila euro a 922mila
euro, mantenendo l’impor-
to massimo di 922 mila eu-
ro, per gli ulteriori anni, fi-
no al termine della conces-
sione con durata di 27 anni.
Appare evidente, essendo
oggi l’incasso totale dichia-
rato di poco superiore ai
300 mila euro, che la previ-
sione economica risulta im-
possibile da raggiungibile».

– TERNI –

IL CIRCOLO Vas (Verdi, ambiente e so-
cietà) di Terni esprime «totale disappunto
nelmetodo enelmerito» riguardo agli «sta-
ti generali su ambiente e salute» organizza-
ti da Comune e Provincia. «Gravissimo e
totalmente antidemocratico – attacca il cir-
colo Vas – il fatto che le associazioni ed i
comitati ambientalisti della conca ternana
non siano stati invitati a trattare un tema

così importante quale quello dell’ambiente
e della salute, viste le condizioni disastrose
in cui si trova il nostro territorio. E’ altret-
tanto grave che i convenuti (assessorato
all’ambiente,Usl eArpa) abbianominimiz-
zato la reale portata del tema in un territo-
rio, come il nostro, il cui pesantissimo in-
quinamento, rilevato dalle centraline, ha
grandi ricadute sulla salute dei cittadini,co-
me riconosciuto da importanti studi medi-
co-scientifici».

LACOMMISSIONE

CorsodelPopolo
Nelmirino la gestione
del parcheggio

– TERNI –

OGGI alle 16 nella sala riu-
nioni dell’Azienda ospeda-
liera Santa Maria si tiene la
cerimonia di donazione di
uno strumento di ultimissi-
magenerazione, un eviden-
ziatore vascolare apparec-
chioVeinViewer Vision, da
parte di alcune associazioni
e privati cittadini, alla strut-
tura di pediatria del nosoco-
mio. Interverranno, oltre al
direttore generale dell’ospe-
daleMaurizio DalMaso,  il
direttore della clinica pedia-
trica FrancescoCrescenzi, il
responsabile della pediatri,
Giovanni Miconi, il presi-
dente dell’associazione «I
Pagliacci», Alessandro Ros-
si e le altre associazioni e i
privati chehanno partecipa-
to alla donazione.  

CONCLUSA, grazie ad un investimento di
oltre tre milioni di euro da parte della Regio-
ne, la messa in sicurezza delle aree a rischio
inondazione dellaConca ternana. I lavori, rea-
lizzati dal Consorzio di bonifica Tevere-Nera,
saranno inaugurati giovedì alle 11, nei pressi
della rotonda del foro Boario-giardini di San
Martino, nella zona dello stadioLiberati. «I la-
vori – spiega il presidente del Consorzio,Mas-

simoManni, esprimendo soddisfazione –, co-
minciati nel marzo 2015, hanno riguardato il
rialzo degli argini del fiumenel tratto compre-
so tra PonteAllende ed il ponte della linea fer-
roviariaTerni-L’Aquila, sia in destra che sini-
stra idraulica per totali 1.700 metri».

QUESTI rialzi sono considerati necessari per
la sicurezza idraulica delle zone adiacenti al
fiume. In prossimità del ponte ferroviario è

stata realizzata una struttura in ferro ed accia-
io ‘corten’, lunga 40 metri, a protezione dello
stesso ponte dagli urti di corpi galleggianti,
eventualmente presenti in fase di piena. La
struttura, inoltre, permetterà il collegamento
tra la sponda destra e sinistra, consentendo
l’attraversamento del fiume ai pedoni. È stato
anche realizzato un approdo per i vigili del
fuoco per le emergenze lungo l’asta del fiume
Nera, all’interno della città.

‘Stati generali su ambiente e salute’, i Verdi insoddisfatti

IL SISTEMA
La tesi
accusatoria
parla anche
di operai che
timbravano
i cartellini
al posto di altri
lavoratori
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